



Media: Radar

Hari: Minggu

Tanggal: 14 April 2019

Halaman: 6

PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jl. Kenari No. 56 Yogyakarta Kode Pos : 55165 Telp. (0274) 551230, 515865, 562682
 EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
 HOTLINE SMS : 08122780001 HOTLINE EMAIL : upik@jogjakota.go.id
 WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media Massa : **Radar** Hari : **Minggu** Tanggal : **14/4/2019** Halaman : **6**

Pencetakan E-KTP Tetap Dilayani hingga 17 April

Dindikcapil Kota Buka Layanan di Akhir Pekan untuk DP4

JOGJA - Pada 17 Februari lalu, Fira tepat berusia 17 tahun. Dirinya sudah berkewajiban untuk melakukan perekaman e-KTP. Layanan perekaman data kependudukan dan pencetakan e-KTP di akhir pekan dimanfaatkan.

Ditemani ibunya, Indri Riyati, Fira mendatangi Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dindikcapil) Kota Jogja kemarin (13/4). Berbeda dengan orang tua lainnya, Indri

tidak berfikir dengan kepemilikan e-KTP. Fira bisa mencoblos saat Pemilu 17 April nanti. Dia mengantar sang anak karena sudah waktunya rekam E-KTP. "Tidak kepikiran sampai sana (pemilu) karena memang sudah waktu rekam saja. Usia 17 tahun sudah per 17 Februari kemarin," katanya.

Tapi berbeda dengan, Agus Setiawan, 17, yang mengetahui rekam e-KTP dari arisan keluarga. Alasan pelajar SMK Bopkri Dua ini melakukan perekaman agar bisa menyalurkan hak pilih. Ditemani orang tuanya dia mengantri sejak pagi hari.

Kepala Dindikcapil Kota Jogja Sisruwadi mengatakan layanan

operasional perekaman data kependudukan di akhir pekan, pada Sabtu dan Minggu (13-14/4). Pelayanan dibuka mulai dari pukul 08.00 hingga 12.30 perhariannya. Diantaranya untuk memastikan 620 pemilih pemula kota Jogja telah masuk dalam Daftar Penduduk Potensial Pemilih Pemilu (DP4). Jumlah ini merupakan daftar pemilih pemula yang belum melakukan rekam e-KTP. Meski begitu tetap bisa menyalurkan hak pilih jika sudah berusia 17 tahun pada 17 April.

Jika telah terekam, e-KTP bisa dicetak hingga 17 April. Meski tepat saat hari pencoblosan namun tidak menghilangkan hak pilih. "Kami sudah berkoordinasi de-

ngan KPU. Untuk pemilih pemula yang umurnya 17 tahun tepat hingga 17 April sudah masuk dalam DP4. Meski cetaknya baru 17 April tapi nama mereka sudah masuk dalam DP4, jelasnya.

Sisruwadi mengklaim perekaman e-KTP di wilayahnya sudah mencapai 99,3 persen. Hanya tinggal 2.115 jiwa dari 311.758 warga wajib e-KTP yang belum melakukan perekaman. Dari angka tersebut, 620 diantaranya adalah usia pemilih pemula. Sementara sisanya adalah usia wajib rekam e-KTP diatas 20 tahun.

Ratusan pemilih pemula, lanjutnya telah dipetakan sejak usia 16 tahun. Hanya saja pada rentang usia tersebut belum

diizinkan melakukan perekaman. "Target kami 0,7 persen yang tidak memiliki E-KTP bisa terekam semua hingga besok (hari ini). Sudah menginformasikan ke jajaran RT dengan surat undangan by name by address. Syarat rekam cukup bawa fotokopi kartu keluarga atau aslinya," kata mantan Camat Jetis itu.

Hari pertama pelayanan khusus rekam E-KTP didominasi usia muda. Hampir seluruhnya merupakan warga yang baru menginjak usia 17 tahun. Untuk memfasilitasi perekaman, Dindikcapil Kota Jogja menyiapkan dua unit alat rekam E-KTP. Tapi dari sekitar 640 undangan yang disebar, baru separo yang datang.

"Undangan kami buat by name, untuk pencetakan e-KTP juga tidak lama, karena sekarang jaringannya sudah cukup cepat. Harapan saya masyarakat juga bisa merespon, imbauan sudah tidak kurang-kurang, tapi kalau mereka gak ada kemauan ya gak ada gunanya tugas saya ini," tuturnya. (dwi/crb/prs/rl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. <i>Dindikcapil</i>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
2.	<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
3.	<input checked="" type="checkbox"/> Netral	<input checked="" type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
4.			
5.			

Yogyakarta,
Pj. Kepala Sekretaris

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005